

Revuelo mundial tras confirmar Trump la retirada de EEUU del Acuerdo Climático

► El presidente estadounidense dice que intentará negociar otro tratado que no resulte tan desventajoso para su país

AGENCIAS-WASHINGTON/BERLÍN

El presidente de EEUU, Donald Trump, anunció ayer su intención retirar al país del Acuerdo de París para la lucha contra el cambio climático. De esta manera, EEUU se quedará solo junto a Nicaragua y Siria, los únicos dos países no firmantes de los compromisos adoptados en París por casi 200 naciones a finales de 2015.

El mandatario norteamericano aseguró que intentará negociar un acuerdo climático «mejor» que el de París, ya que el tratado suscrito en la capital francesa es «ejemplo de un trato que es desventajoso para Estados Unidos». Una de las razones que ha esgrimido para justificar su decisión es que «necesita todas las formas

EEUU revisará las redes sociales de los solicitantes de visado de entrada

Trump ha presentado un nuevo cuestionario para las personas que soliciten un visado de entrada a EEUU que incluye preguntas sobre perfiles en redes sociales durante los últimos cinco años e información biográfica que se remonta a unos 15 años. Las nuevas preguntas, parte de un esfuerzo por endurecer la revisión de antecedentes de quienes quieran visitar EEUU, han sido aprobadas pese a las críticas de varios sectores. En virtud de estos nuevos procedimientos, los empleados de la red consular pueden solicitar todos los números de pasaporte previos, cinco años de perfiles en redes sociales, direcciones de correo y números telefónicos y 15 años de información biográfica, incluidos direcciones, empleos e historial de viajes.

de energía estadounidense disponible» o «estará en grave riesgo de caídas y apagones». Así lo manifestó mientras indicó que su Gobierno «cesará todas las implementaciones» de los compromisos climáticos alcanzados en París a finales de 2015.



El presidente de EEUU, Donald Trump, anuncia la polémica decisión en el Jardín de las Rosas de la Casa Blanca. ■ Foto: KEVIN LAMARQUE/REUTERS

► COMPROMISO

China y Alemania ratifican su compromiso en la lucha contra el cambio climático

«Fui elegido para gobernar Pittsburgh», una ciudad del cinturón industrial estadounidense, y «no París», dijo en alusión a su decisión. Trump argumenta que los compromisos recogidos en ese «mal acuerdo» perjudican a EEUU y, en concreto, al desarrollo de su economía y a la creación de empleo. El objetivo del inquilino de la Casa Blanca pasa por buscar un documento más favorable y «justo», aunque por el momento no ha aclarado cómo ni cuándo lo hará.

«Deber solemne»

En este sentido, explicó que no quiere que nada se «interponga en el camino» del desarrollo de EEUU y apeló a su «deber solemne» de proteger los intereses de su país.

Poco antes de conocerse una noticia que ya se daba por hecha, el otro gran país emisor de gases de efecto invernadero, China, rei-

Putin, sobre Trump: «Me encantan este tipo de personas; son sencillas, directas y francas»

EFE-SAN PETERSBURGO

El presidente ruso, Vladímir Putin, está dispuesto a dialogar con su homólogo de EEUU, Donald Trump, a quien aún no conoce personalmente pero considera una persona «sencilla» y «directa».

Así lo señaló ayer en una entrevista con los presidentes de diez grandes agencias, en la que denunció, además, la «rusofobia» que campa en Occidente y negó una vez más que el Kremlin haya tratado de influir en procesos electorales a través de ciberataques. «No nos conocemos. No nos hemos visto ni una sola vez. Pero el candidato



El presidente ruso, Vladímir Putin.

Trump dijo que las relaciones con Rusia tenían un nivel muy bajo, y que había que mejorar esa relación. Estamos dispuestos a dialogar con Trump», afirmó.

«Tengo que reconocerle que a mí me encantan este tipo de personas: son sencillos, directos, tienen una visión muy franca de las cosas y eso puede ser muy provechoso», agregó. Y remachó: «Nos interesa mucho abrir líneas de diálogo con el señor Trump, aunque no sé si eso será posible».

Putin comenzó denunciando lo que Moscú percibe como una creciente «rusofobia» en el mundo y dijo que se debe a la defensa que hace Rusia de sus «intereses legítimos» en la arena internacional. «Se está construyendo un mundo multipolar y esto no gusta a los partidarios del monopolio», agregó.

teró su compromiso con el gran acuerdo climático, «asumiendo su responsabilidad internacional». Así lo manifestó el primer ministro del país asiático, Li Keqiang, durante una visita en Berlín en la que se entrevistó con

la canciller alemana, Angela Merkel.

El jefe del Gobierno chino aseguró que respetar los acuerdos de París está en consonancia con los intereses nacionales chinos, aunque espera que otros países

también sigan su ejemplo. Por su parte, Merkel mostró su satisfacción por el compromiso chino y subrayó la importancia de la cooperación entre la UE y la potencia asiática para avanzar en tecnologías limpias.